

Fr, 30. Apr. 2010
Stolberger Nachrichten / Lokales / Seite 15

Lindlar gibt grünes Licht für Breinig

Stolberg. Regierungspräsident Hans-Peter Lindlar sieht keinen Grund, das Vorgehen der Stadt Stolberg beim geplanten Grundstücksverkauf des alten Sportplatzes vom SV Breinig anzuzweifeln. „Der Vortrag der Stadt erscheint ihm plausibel“, teilte der Landtagsabgeordnete Axel Wirtz (CDU) gestern mit, nachdem Staatssekretär Manfred Palmen das Gespräch mit Lindlar zu diesem Thema gesucht hatte. Ähnlich äußerte sich gestern auf Anfrage unserer Zeitung auch der Haushaltsdezernent der Städteregion, Axel Hartmann. Dieser sieht den Ball nun wieder bei der Stadt Stolberg. Die Stadt will, wie berichtet, das Grundstück an die Sparkassentochter S-Immo veräußern, um so den Bau des neuen Sportparks zu ermöglichen. Dabei ist ein Quadratmeterpreis im Gespräch, der deutlich unter dem üblichen Breiniger Niveau liegt. (kol)



DRUCKEN



SCHLIESSEN